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23/SVV/1033 
Kleine Anfrage 
öffentlich 
 

 
Welche Farbe hat Potsdam? 

Einreicher: 

Stadtverordnete Troche, Fraktion SPD 
Datum 

05.10.2023 
 
Anlass des Auskunftsersuchens gem. § 29 Abs. 1 BbgKVerf.: 
 
 
In der Pressemitteilung Nr. 343 der LHP wird der Start einer Umfrage mit dem Titel "Welche 
Farbe hat Potsdam" bekanntgegeben, die das zukünftige Erscheinungsbild der LHP erheben 
soll. Der Prozess soll von der in Berlin und Wiesbaden ansässigen Agentur Fuenfwerken 
Design AG begleitet werden.  
 
Ich frage den Oberbürgermeister: 
 

1. Aus welchem Grund wird nicht an dem allseits bekannten Logo und Farbschema 
festgehalten? 

2. Mit welchen Kosten sind zu rechnen? 
3. Erachtet es die Verwaltung als notwendig, im Anbetracht der prekären Haushaltslage 

und den damit verbundenen Kosten, solche Umfragen zu starten? 
4. Aus welchem Grund wird keine Potsdamer Design-Agentur für die zukünftige 

Farbgestaltung des öffentlichen Auftritts der Landeshauptstadt Potsdam beauftragt? 
5. Welche Farbe hat Potsdam? 

 
 
 
 
 
 
 
 
Gez. L. Troche 
 
 
 
Anlagen: 
Keine 
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